

Nama PD : Rafaela Kusuma Kendra Kelas : IV  
 NISN/NIS : 0128695680 / 2796 Fase : B  
 Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf Semester : Ganjil  
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80 Tahun Pelajaran : 2022/2023

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	91	Menunjukkan sangat baik dalam memahami ungkapan syukur tokoh-tokoh Perjanjian Lama. Cukup baik dalam memahami bahwa Yesus adalah pemenuhan janji Allah.
2	Pendidikan Pancasila	91	Menunjukkan sangat baik dalam pemahaman dan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, serta dalam membedakan hak dan kewajiban
3	Bahasa Indonesia	86	Menunjukkan sangat baik dalam memahami ide pokok, ide pendukung, teks narasi, memaknai kosa kata baru dan mampu berbicara dengan santun, mengajukan pertanyaan, menceritakan kembali suatu informasi dari teks narasi, baik dalam menulis teks deskripsi dengan rangkaian kalimat yang beragam
4	Matematika	90	Menunjukkan sangat baik dalam membaca, membandingkan, mengurutkan, menentukan posisi, menghitung hasil penjumlahan bilangan cacah dan mendeskripsikan bangun datar (segiempat, segitiga, segibanyak) serta menyajikan data dalam bentuk tabel, diagram garis dan diagram batang, perlu peningkatan dalam menghitung hasil pembagian.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	81	Menunjukkan sangat baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi pancaindra manusia, membuat simulasi dengan bagan sederhana tentang siklus hidup makhluk hidup, pelestarian sumber daya alam, mengidentifikasi perubahan wujud dan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari, manfaat kemagnetan, jenis gaya dan pengaruhnya, upaya menjaga ketersediaan air, baik dalam tugas, peran dan tanggungjawab sebagai warga sekolah serta mampu berinteraksi sosial disekitar tempat tinggal dan sekolah.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal kebugaran meliputi kekuatan, kecepatan, kelincahan, keseimbangan, permainan bola besar, permainan bola kecil dan atletik.

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Capaian Kompetensi
7	Seni Budaya dan Prakarya	94	Menunjukkan sangat baik dalam membuat sketsa rumah dan mewarnai
8	Bahasa Daerah	77	Menunjukkan baik dalam membaca teks geguritan, mencari pesan moral cerita rakyat, perlu peningkatan dalam menulis teks deskripsi

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	B	Baik, mampu menerapkan Dwi Darma dan cakap dalam memahami sejarah kepramukaan
2.	Seni Tari	B	Baik, mampu menjalankan tari gegono part demi part gerakan yang diberikan dari mendek, jentat jentit dan memainkan sampur.
3.	Seni Lukis	B	Baik, mampu menggambar sketsa rumah, pemandangan alam dan mewarnai
4.	Komputer	A	Sangat Baik, Mampu mengelola kata dengan menggunakan aplikasi Ms Word
5.	Basket	-	-
6.	Futsal	-	-

Sakit	7
Izin	-
Tanpa Keterangan	-

### Catatan Wali Kelas

Ayo tingkatkan lagi belajarmu lebih giat, agar prestasimu meningkat. Bapak percaya kamu bisa !

Orangtua

Madiun, 20 Desember 2022

Wali Kelas IV

ANTONIUS PANIDLS.Pd.SD

